
「市長と未来を語らんまい会」

北加積地区の主な提言等と回答 と　き：平成２２年４月１７日（土）　１９：３０～２０：３０

ところ：北加積公民館（９２人参加）

提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

コミュニティバスの活用
杉本地内から北加積小学校までは遠く通学は大変苦労してい
る。朝の登校時だけでもコミュニティバスを使用し、小学生につ
いては無料化してほしい。

コミュニティバス事業は実施主体である公共交通会議による実
証実験の途中であり、今後その中でご要望について検討させて
いただきたい。

補助金制度のあり方
ケアネット活動事業等に対しては地区で一律４５万円となって
いるが、地区によっては需要に差があると思われる。
申請のあった地区へ必要額を助成してはどうか？

補助事業として使い勝手があまりよくないとの意見も寄せられて
おり、今回頂いたご意見も参考にしながら今後検討してまいりた
い。

幼稚園に対する運営費補
助

北加積幼稚園の運営費に対する助成制度について、”子ども
第一主義”とのことであれば、今後の教育行政がどうあるべき
か等も含めて、助成制度について考えるべきではないか？

今後、子ども課の設置を進めていくが、幼保一元化の議論もあ
る中、地域の皆さんの意見も参考にしながら総合的に検討させ
ていただきたい。

斎場使用料
斎場を新しくすると聞いているが、利用料は今後改定するの
か？市外の方の利用料はどうするのか？

市外の方の利用については過去に料金を値上げしている。市
内の方の利用料金については今のところ値上げする予定はな
い。富山市のように無料化するかについては、今後の検討課題
である。
また、斎場改修時は市外の斎場を利用していただくことになる。
利用料金等に差額が生じた場合は市から補填する予定として
おり、市民の皆様にはご不便をお掛けするがご理解とご協力を
賜りたい。

新８号バイパス 早期の４車線化に向けてもっと力をいれて取り組むべきでは？
平成２２年度末までに、稲泉までの４車線化工事が完了する予
定である。今年度、早月川の橋梁工事も予定されており、引き
続き市の重点事業として、国、県、国会議員等に要望していく。

まちづくりの方向性

本市は若い世代の人口流入はあるが、反面娯楽や余暇を過ご
す場が少なく買い物も不便といった声が多い。
射水市の旧小杉町は工業出荷額は少ないが商業がとても発
展している。旧小杉町にならって本市も経済界と手をとってまち
づくりを進めたらいいと思うが？

住民がどういったまちづくりをしていきたいのか、その点が大事
であり、２０年後、３０年後まちの中心をどこにもってくるのかと
いったことも議論もしながら、住民と若者が真ん中にあるまちづ
くりに向け、今後検討してまいりたい。

タウンミーティング
もっと行政と市民が語り合えるタウンミーティングの機会を増や
したらどうか？

ご意見については今後参考にさせていただきたい。


